
Frau Dr. Kuchta:  

Bei öffentlichen Bauten gibt es im Regelfall auch einen Posten für Kunst am Bau. Ist 
so etwas auch am oder im neuen Rathaus geplant? 

 

 

Antwort der Verwaltung:  

Für Kunst am Bau wurde kein Budget eingeplant. Es wird die Möglichkeit bestehen, 

Kunstwerke im Gebäude auszustellen. In den Fluren des Rathauses werden dafür 
Galeriesysteme installiert. Es werden auch bereits Gespräche mit Meckenheimer 

Künstlern geführt, um Ausstellungen zu initiieren. 


